
Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  2  de  maio,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou  4 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi 
Requerimento  38/2016 de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo,  Serginho  e 
Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
quanto  a  utilização  do  valor 
advindo  dos  serviços  prestados 
nas rodovias administrativas pela 
CART  -  Concessionária  Auto 
Raposo Tavares.

O  repasse  do  Imposto  Sobre 
Serviços (ISS) é calculado a partir 
da arrecadação de pedágio mais 
valores  de  obras  e  serviços 
realizados  nas  rodovias. 
Paraguaçu  Paulista  recebeu  um 
reforço  orçamentário  de  R$ 
430.042,67 em 2015, devido aos 
serviços  prestados  nas  rodovias 
administradas pela CART.

“Somos sabedores de que como 
não se trata de uma receita que 
deve  ser  aplicada  em 
determinadas áreas do município 
conforme  previsão  em  lei,  as 
administrações municipais podem 
empenhar  a  verba  recebida  em 
qualquer  área,  como  saúde, 
segurança,  educação  ou 
infraestrutura urbana. Esse valor 
é referente  ao trecho pedagiado 
da Rodovia Raposo Tavares que 
compreende  o  município  de 
Paraguaçu Paulista. 

Assim,  solicitamos  informações 
quanto a utilização de tal receita, 
ou seja, em quais áreas e setores 
foram  utilizadas  as  verbas 
provenientes  do  ISS  sobre  os 
pedágios  do  ano  de  2015,  e 
pedimos  para  que  sejam 
descritas  as  datas,  valores  e 
atividades”,  explicou  o  vereador 
Ian Salomão.

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento  39/2016 de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos vereadores Cesar Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto  as  obras  de  cobertura  e 
aquecimento  solar  da  piscina 
olímpica municipal.

Em  maio  de  2015,  tramitou  na 
Câmara  um  projeto  de  lei  do 
Executivo autorizando a abertura 
de  crédito  adicional  especial  no 
orçamento  do  município  e  a 
transposição  de  dotações  ao 
departamento  municipal  de 
esportes  e  lazer.  O  crédito 
adicional  especial,  no  valor  de 
740  mil  reais,  e  as  dotações 
realocadas,  no  valor  de  R$ 
88.967,92  seriam  utilizados  na 
execução de obras e instalações 
de  cobertura  e  aquecimento  da 
piscina pública municipal. 

“Ocorre  que,  após  transcorrido 
quase  um  ano  da  data  da 
promulgação da lei, não sabemos 
quais  os  procedimentos  foram 
realizados  atá  a  presente  data, 
qual a situação atual e a previsão 
para conclusão das obras. Assim, 
o  presente  Requerimento  tem a 
finalidade  de  esclarecer  as 
dúvidas  dos  munícipes  que  nos 
indagam  quanto  a  previsão  de 
conclusão das obras da piscina”, 
justificou a vereadora Vilma.

Também  aprovado  na  Sessão 
Ordinária  o  Requerimento 
40/2016 de  autoria  do  vereador 
Serginho,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Ian 
Salomão,  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  quanto  a 
aquisição  de  equipamentos  e 
materiais  permanentes  para  a 
implantação  do  sistema  de 
monitoramento de segurança por 
câmeras.

Em  abril  de  2015,  tramitou  na 
Câmara  um  projeto  de  lei  do 
Executivo autorizando a abertura 
de crédito adicional especial para 
o  departamento  municipal  de 
turismo  e  departamento  de 
segurança,  trânsito  e  transporte. 
No  valor  de  R$ 1.054.199,64,  o 
crédito seria utilizado em obras e 
instalações  no  Centro  de 
Convergência  Turística;  obras  e 
instalações  no  Centro  de 
Educação Ambiental; e aquisição 
de  equipamentos  e  materiais 
permanentes  como  câmeras, 
computadores,  TV´s  42”,  HD's, 
conversores  e  outros,  para  a 
implantação  do  Sistema  de 
Monitoramento de Segurança por 
Câmeras.

“Após  transcorrido  mais  de  um 
ano da data da promulgação da 
lei,  não  sabemos  quais  os 
procedimentos  foram  realizados 
atá  a  presente  data,  qual  a 
situação atual  e a previsão para 
implantação  desse  sistema, 
justificando  assim  o  presente 
requerimento”,  disse  o  vereador 
Serginho.

Aprovado ainda o Requerimento 
41/2016 de  autoria  do  vereador 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
objetivo dos repasses municipais 
à Fundação Gammon de Ensino 
e  se  há  bolsas  de  estudos 
universitárias  subsidiadas  pela 
municipalidade.
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“Neste mandato, entre o período 
de  janeiro  de  2013  a  abril  de 
2016,  o  município  destinou  812 
mil reais à Fundação Gammon de 
Ensino, conforme dados do Portal 
da  Transparência.  Muito  se 
questiona sobre o objetivo desses 
recursos,  já  que  boa  parte  da 
população achava que era para o 
custeio de bolsas aos estudantes 
que  não  possuem condições  de 
arcar  com  a  mensalidade  dos 
cursos  universitários.  Porém, 
temos  recebido  reclamações  de 
vários  alunos  que  não 
conseguem  essas  bolsas,  as 
quais  não  sabemos  se  são 
ofertadas pela Prefeitura ou pela 
própria  Fundação.  Dessa  forma, 
para  esclarecer  o  assunto, 
verificar  e  fiscalizar  a  aplicação 
desses recursos, que passam de 
800  mil  reais,  é  que  surgiu  a 
necessidade  desse 
requerimento”,  explicou  o 
vereador Serginho.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereador Ian pede informações ao 
Executivo

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (2)  os  vereadores  
apresentaram 7 indicações. Veja:

Indicação 62/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
formalização  de  parceria  com  a 
fazenda Rancho Alegre - Roseta, 
Fazenda  Santa  Amélia  e 
Agroterenas - Maracaí, visando a 
recuperação  do  asfalto  da 
estrada vicinal que liga o distrito 
de  Roseta  ao trevo  de Cardoso 
de Almeida - via Manílio Gobbi.

Indicação 63/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  DER  –  Departamento 
de  Estradas  de  Rodagem,  a 
construção  de  um  trevo  de 
acesso  na  Rodovia  SP-284  Km 
483, que tem como referência o 
Auto Posto Brumado.

Indicação 64/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação  de  refletores  em 
campo de futebol localizado entre 
as ruas Américo Timóteo e José 
Furniel, no bairro Vila Nova.

Indicação 65/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal   a 
troca  de  lâmpadas  em  uma 
quadra de esportes localizada no 
bairro Vila Nova.

Indicação 66/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal 
estudos visando a elaboração de 
projeto de lei,  permitindo que as 
dependências do CCI possam ser 
locadas em datas específicas,  e 
os recursos arrecadados em prol 
do próprio Centro de Convivência 
do Idoso.

Indicação 67/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
reforma  dos  playgrounds 
existente nas ruas Vitória e João 
Pessoa, na Vila Prianti.

Indicação 68/2016 de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação  de  lixeiras  seletivas, 
manutenção  de  brinquedos  e 
aparelhos de ginástica na Praça 
José  Galhardo,  localizada  no 
Jardim Panambi.

Executivo

Câmara autoriza crédito a 
departamentos municipais

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira,  2  de  maio,  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
dois projetos de lei de autoria do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz, para a abertura 
de créditos.

O primeiro  foi  o  Projeto  de  Lei 
36/2016, que autoriza a abertura 
de créditos adicionais especial e 
suplementar  destinado  ao 
gabinete  do  Prefeito  e 
departamento  de  esportes  e 
lazer. O crédito, no valor total de 
86  mil  reais,  será  utilizado  na 
manutenção  da  propaganda  e 
publicidade  institucional  - 
publicação  dos  atos  oficiais 
municipais; e na manutenção das 
atividades  de  lazer,  para 
pagamento  de  despesas  do 
evento  “Revezamento  da  Tocha 
Olímpica”.
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Também aprovado o  Projeto de 
Lei  37/2016,  que  autoriza  a 
abertura  de  crédito  adicional 
especial para o departamento de 
saúde. No valor de R$ 77.979,64, 
o  crédito  será  utilizado  no 
pagamento  de  despesas  com 
exames  de  ressonância 
magnética e também na reforma 
e  ampliação  de  unidades  de 
saúde,  sobretudo  na  conclusão 
da UBS do Jardim das Oliveiras.

Vereadores reunidos em Sessão 
Ordinária

Extraordinária

Câmara aprova projetos de 
autoria do Prefeito Municipal

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na tarde de sexta-
feira,  6  de  maio,  a  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  aprovou  quatro  projetos 
de autoria do Chefe do Executivo 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz. Confira a seguir:

Projeto  de  Lei  35/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais especial e suplementar 
destinado  ao  departamento  de 
educação. No valor total  de 356 
mil  reais,  os  créditos  serão 
utilizados em diversas atividades, 
como  salário  educação; 
transporte  escolar;  despesas  do 
Ensino  Fundamental;  e 
manutenção  de  creches  e  pré-
escola.

Projeto  de  Lei  38/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar  destinado 
ao IMSS – Instituto Municipal de 
Seguridade Social. No valor total 
de  R$  741.500,00,  referido 
crédito  será  aplicado  na 
manutenção  do  Instituto  e  no 
pagamento  de  aposentadorias, 
pensões e auxílios.

Projeto  de  Lei  39/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar  ao 
gabinete  do  Prefeito  e 
departamento  de  educação.  No 
valor  de  408  mil  reais,  este 
crédito será destinado ao auxílio-
transporte  de  alunos 
universitários e à manutenção do 
ensino  fundamental  e 
alimentação escolar.

Projeto  de  Lei  Complementar 
05/2016,  que  altera  a 
nomenclatura  de  cargos, 
vinculados  ao  departamento  de 
saúde e integrantes do quadro de 
pessoal de provimento efetivo da 
Prefeitura Municipal. É proposta a 
alteração das nomenclaturas dos 
cargos  de  Médico  Ginecologista 
para MÉDICO GINECOLOGISTA 
E OBSTETRA; e de Motorista de 
Ambulância  para  CONDUTOR 
DE AMBULÂNCIA.

De  acordo  com o  departamento 
de  saúde,  esta  alteração  é 
necessária  tendo  em  vista  o 
disposto  na  Classificação 
Brasileira  de  Ocupações  (CBO 
2002), mantida e atualizada pelo 
Ministério  do  Trabalho  e 
Emprego;  isso não implicará em 
mudanças  nas  referências 
salariais  ou  quaisquer  outras 
vantagens inerentes aos cargos.

Créditos 

Câmara aprova três projetos do  
Executivo Municipal

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  tarde  de  segunda-
feira  (9),  a  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  aprovou  3  projetos  de 
autoria do Prefeito Municipal, Dr. 
Ediney Taveira Queiróz. Confira a 
seguir:

Projeto  de  Lei  40/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar  ao 
departamento de saúde; no valor 
de 155 mil reais, referido crédito 
será aplicado na manutenção das 
UBS  e  PSF;  Assistência 
Farmacêutica;  Ambulatório  de 
Especialidades  e  Suporte 
Administrativo.

Projeto  de  Lei  41/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  especial  aos 
departamentos  de  turismo  e  de 
esportes e lazer. No valor global 
de  R$  243.301,08,  o  crédito 
deverá  ser  utilizado  na 
infraestrutura  turística  do 
município,  para  pagamento  de 
despesas  com  obras  e 
instalações  de  Convênio  DADE 
(Projetos  Executivos  para 
Fomentar  o  Turismo  no 
Município);  e 
adequações/reformas  de 
unidades  esportivas,  para 
pagamento  de  despesas  com 
obras e instalações de alambrado 
no  campo  de  futebol  da  Vila 
Nova.

Projeto  de  Lei  43/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar, no valor de 250 mil 
reais,  destinados  à  Câmara 
Municipal.  Referido  crédito  será 
aplicado  na  manutenção  das 
atividades  legislativas,  para 
pagamento  de  despesas  com 
outros  serviços  de  terceiros 
pessoa física e equipamentos;  e 
material permanente.
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Executivo

Câmara aprova projetos para  
abertura de novos créditos 

Na quarta-feira  (11),  reunida em 
mais uma Sessão Extraordinária, 
a  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  aprovou  4 
projetos  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz. Confira a seguir:

Projeto  de  Lei  42/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, no valor de 15 
mil  reais,  ao  departamento  de 
esportes e lazer. O montante será 
usado  para  o  pagamento  de 
despesas  com  obras  e 
instalações  de  infraestrutura 
esportiva  -  reforma  do  antigo 
PLIMEC.

Projeto  de  Lei  44/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional especial, no valor global 
de  R$  466.957,24,  ao 
departamento  de  turismo.  O 
crédito  será  utilizado  para 
infraestrutura  turística  do 
município,  para  pagamento  de 
despesas  com  obras  e 
instalações de Convênio DADE - 
recuperação  de  vias  em 
bloquetes no centro da cidade; e 
atrativos  turísticos,  para 
pagamento  de  despesas  com 
obras e instalações de Convênio 
DADE - revitalização do Pequeno 
Lago e remodelação da pista de 
skate.

Projeto  de  Lei  45/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais especial e suplementar 
ao  gabinete  do  Prefeito, 
departamento  de  educação  e 
departamento  de  esportes  e 
lazer. No valor de R$ 57.400,00, 
referido crédito  será utilizado na 
manutenção   de:  serviços  de 
Gabinete;  creches  e  pré-escola; 
ensino fundamental;  alimentação 
escolar; e diretoria de esportes e 
lazer  -  pagamento  de  despesas 
com diárias pessoal civil.

Projeto  de  Lei  46/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar  ao 
departamento de obras e serviços 
públicos e departamento de meio 
ambiente e projetos especiais. No 
valor  de  110  mil  reais,  este 
crédito  será  aplicado  na 
manutenção  da  diretoria  de 
obras; nos serviços de estradas e 
rodagens  municipais;  e  na 
limpeza pública.

Câmara aprova créditos ao Executivo

Todos Juntos Contra a 
Pedofilia

Próxima semana será marcada 
por conscientização ao abuso de 

crianças e adolescentes

No dia 18 de maio, é celebrado o 
Dia  Nacional  de  Combate  ao 
Abuso e à Exploração Sexual de 
Crianças  e  Adolescentes,  que 
tem  o  objetivo  de  mobilizar, 
sensibilizar,  informar  e  convocar 
toda a sociedade a participar da 
luta  em  defesa  dos  direitos 
sexuais  de  crianças  e 
adolescentes. A data foi instituída 
pela Lei 9.970, de 17 de maio de 
2000.

Em  Paraguaçu  Paulista,  a 
Câmara  de  Vereadores  apoia  a 
data  por  meio  do  Decreto 
Legislativo  64,  de  08/10/2013, 
que  que  instituiu  a  "Semana 
Municipal Todos Juntos Contra a 
Pedofilia",  iniciativa  do  vereador 
Ian Salomão, com o propósito de 
conscientizar  a  população  sobre 
o tema.

A  escolha  da  data  é  uma 
lembrança  a  toda  a  sociedade 
brasileira  sobre  a  menina 
sequestrada  em 18  de  maio  de 
1973,  Araceli  Cabrera  Sanches, 
então  com  8  anos,  quando  foi 
drogada, espancada, estuprada e 
morta  por  membros  de  uma 
tradicional família capixaba. Muita 
gente  acompanhou o  desenrolar 
do  caso,  poucos,  entretanto, 
foram  capazes  de  denunciar  o 
acontecido. O silêncio de muitos 
acabaria  por  decretar  a 
impunidade dos criminosos.

A Câmara de Vereadores,  como 
forma  de  destacar  o  assunto, 
pretende  conscientizar  a 
população  por  meio  de  um 
procedimento  informativo.  Em 
parceria  com  a  Radiativa  FM, 
foram  criadas  mensagens  de 
apoio  à  causa,  que  serão 
veiculadas  durante  toda  a 
programação,  em  diversos 
horários, entre os dias 16 e 22 de 
maio.

Denúncias

No Brasil  o “Disque 100”, criado 
pela  Secretaria  de  Direitos 
Humanos  da  Presidência  da 
República,  é  um  serviço  de 
recebimento,  encaminhamento  e 
monitoramento  de  denúncias  de 
violência  contra  crianças  e 
adolescentes.  O  Disque  100 
funciona  diariamente  das  8h  às 
22h,  inclusive  aos  finais  de 
semana e feriados. As denúncias 
são anônimas e podem ser feitas 
de  todo  o  Brasil  por  meio  de 
discagem direta e gratuita para o 
número  100,  ou  pelo  endereço 
eletrônico: 
disquedenuncia@sedh.gov.br.

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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